

Shell y Jamie Oliver anuncian nueva oferta de alimentos para gasolineras en Reino Unido

'Jamie Oliver Deli by Shell' ofrece a los conductores británicos una variedad de alimentos más saludables y sabrosos.

Shell anunció ayer el lanzamiento de su nueva línea de alimentos para llevar, creada por el famoso chef británico Jamie Oliver. A partir del 31 de enero, más de 80 nuevos productos estarán disponibles en más de 500 estaciones de servicio de Shell en todo el Reino Unido.

La nueva gama Jamie Oliver Deli de Shell incluye artículos clásicos, como sándwiches y rollitos - ahora mejorados por Jamie -, además de una nueva selección de deliciosos productos que incluyen ensaladas, sushi, hot pots y menú infantil.

Los productos contienen en promedio un 69% más de frutas y verduras que las anteriores propuestas de alimentos para llevar de Shell, en un esfuerzo por ofrecer opciones más saludables y frescas.

"Estoy increíblemente entusiasmado con esta colaboración. Se requiere creatividad, imaginación y una determinación seria para cambiar los hábitos alimentarios. Trabajando juntos, daremos a millones de clientes de Shell la oportunidad de disfrutar de opciones de alimentos más sabrosas, saludables y variadas cada semana ", comentó Oliver.

Oliver, de 43 años, es uno de los chefs más reconocidos de Gran Bretaña gracias a una cocina accesible, lo que le ha llevado a estar al frente de numerosos programas de televisión y a la apertura de numerosos restaurantes.

Oliver ha sido objeto de duras críticas por este acuerdo de 5 millones de libras esterlinas con Shell, y algunos afirman que socava su papel como defensor del medio ambiente como embajador de la ONU. "Creo que me he ganado el respeto en los últimos 20 años de carrera y espero que la gente piense que lo he meditado seriamente", respondió a los medios de comunicación.